



comunicado

Departamento de Familia

Más de \$78 millones en manos de los proveedores de servicios para la niñez temprana a través de la ACUDEN

San Juan, Puerto Rico (31 de enero de 2023)- La Administración para el Cuidado y el Desarrollo Integral de la Niñez (ACUDEN), destacó que ya ha desembolsado \$78,348,973.08 millones a proveedores de servicios mediante los fondos del Programa Estabilización de Centros de Cuido Infantil (PECC), esto potenciando sus operaciones y localidades.

“Acorde a las prioridades del gobernador, Pedro R. Pierluisi, sobre mejorar las condiciones de nuestros proveedores para brindar servicios de calidad a toda nuestra niñez en Puerto Rico, hemos desembolsado más del 50 por ciento de la asignación inicial que ya está en manos de los administradores o dueños de centros de cuido. En esa misma línea, también hemos visto como muchas localidades ya hoy cuentan con facilidades renovadas gracias a estos fondos. Contamos con un excelente equipo comprometido con el desarrollo de nuestros niños y niñas brindándoles una educación primaria de excelencia, para apoyarlos en la gestión”, sostuvo el administrador de la ACUDEN, Roberto Carlos Pagán.

La más reciente aportación asciende a más de \$5.8 millones. Benefició a los centros de Colegio Sagrado Corazón de Jesús de Ponce con \$115,646.39; Centro Cuidado Diurno Pequeñines de Hatillo con \$493,492.05; Kids Paradise Day Care de Isabela con \$111,612.06; Centro Pre-escolar Bonny de Toa Alta con \$225,155.94; WISE People School Day Care de Bayamón con \$460,000.88 y la Universidad Interamericana Metropolitana de San Juan con \$283, 244.90. De igual manera, recibieron el incentivo los centros ABC Infantil en Aguada con \$387,365.96; Growing Minds de Bayamón con \$195,893.36; Colegio Marista El Salvador de Manatí con \$60,303.88; Dejando Huellas en Arecibo con \$413, 056.79; Mi Pequeño Mundo Infantil en Manatí con \$639,988.74; Colegio Adianez en Guaynabo con \$513,629.06; Maternelle en San Juan con \$367,902.30; Saint Patricks Bilingual School de Guayama con \$428,200.47.

Asimismo, Alelí en Bayamón con \$345,260.70; Colegio Mi Segundo Hogar de San Juan con \$502,527.67 y la Universidad de Puerto Rico recinto de Arecibo con \$231,097.97

El Administrador destacó que se recibieron 1,500 solicitudes. “Agradecido por el compromiso del equipo de trabajo de la Agencia, quienes en solo unos meses han logrado desembolsar más de la mitad de los \$164 millones asignados a través de PECC. Es sumamente importante mencionar que el proceso es bien riguroso salvaguardando los fondos públicos y cumpliendo a cabalidad con las regulaciones del Gobierno Federal pero hemos logrado la meta para que estos centros reciban su ayuda. Vamos a continuar fortaleciendo las operaciones”.

Por su parte, la secretaria del Departamento de la Familia (DF), Ciení Rodríguez, agregó que, “en la lista de prioridades del DF buscamos que la niñez cuente con unas atenciones de primera y una sana formación desde pequeños, para lograrlo, nuestros proveedores tendrán todo nuestro apoyo para continuar robusteciendo los servicios que brindan. Soy de la firme creencia que el dinero mejor invertido es aquel que se utiliza para garantizar el bienestar y el pleno desarrollo de nuestros niños y jóvenes. Invirtiendo en ellos, estamos invirtiendo en nuestro futuro”.

El incentivo mediante PECC que reciben los centros de cuidado infantil deberá estar dirigido a mejorar las funciones en las facilidades como la compra de materiales, equipos, realizar mejoras en la tecnología, la infraestructura y la contratación de personal adicional. De igual manera, para la compra de materiales específicos que atiendan a niños con necesidades especiales.

###

